
  

                          

 

カブトムシが出てきました！ 
 昨年度カブトムシ小屋が完成し、５０匹ほどカブトムシをはなしました。そ

の卵がかえり、やっと成虫になって次々とカブトムシの姿を確認することがで

きるようになりました。今まで確認した数は、３０匹ぐらいです。これからも

生まれてくると思います。来年はもっと数を増やして、子供たちに育ててもら

いたいと考えています。 
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